

Junioren- und Jungschützen-Wettschiessen 300 Meter des Bezirks Waldenburg in Titterten

Bei hochsommerlichem Wetter fand am 28. und 29. August in Titterten das Junioren- und Jungschützen-Wettschiessen 300 Meter des Bezirks Waldenburg statt.

Die hohen Temperaturen am Samstagnachmittag bereiteten einigen Schützen Mühe, sodass sowohl bei den Junioren (Alter 10 bis 16) als auch bei den Jungschützen (Alter 17 bis 20) von den total 45 Schützinnen und Schützen nur gerade jeweils 45% das Kranzresultat erreichten.

Das Programm bestand aus drei Probenschüssen, sechs Einzelschüssen und einer Serie aus vier Schüssen. Bei einem Maximum von 100 Punkten gewannen Louis Nägelin, Jg. 1997, SG Reigoldswil mit einem Spitzenresultat von 94 Punkten bei den Jungschützen und Adrian Hugi, Jg. 2000, SG Eptingen mit einem hervorragenden Resultat von 91 Punkten bei den Junioren. Sie dürfen an der kommenden Bezirksdelegiertenversammlung die Glocken der Kantonalschützengesellschaft Baselland in Empfang nehmen.

Unfallfrei und ohne Probleme konnte dieser Wettkampf abgewickelt werden, was für eine gute Betreuung der Leiter spricht. Aber auch den jungen Schützinnen und Schützen darf ein Lob für ihr korrektes und diszipliniertes Verhalten ausgesprochen werden.

Den verantwortlichen Titterter Schützinnen und Schützen gebührt ein grosser Dank für die reibungslose Organisation und Durchführung des Anlasses.

Die besten Resultate:

U17: 91 Punkte Adrian Hugi, Eptingen; 87 Punkte Gianluca Müller; Arboldswil/Titterten;

81 Punkte Leuenberger Cyrill, Arboldswil/Titterten

U21: 94 Punkte Louis Nägelin, Reigoldswil: 93 Punkte Kai Rudin; Arboldswil/Titterten;

90 Punkte Michael Heinimann, Bennwil

Herzlichen Gratulation den beiden Siegern und allen Kranzgewinner!

Bezirks-Jungschützenleiter Peter Roth